



Declaración oficial Corporación Municipal de San Fernando

La Corporación Municipal de San Fernando informa a la comunidad que, en el transcurso de la jornada del viernes 25 de octubre de 2024, el Cesfam Centro se vio obligado a interrumpir las atenciones y procedimientos que brinda a los vecinos y vecinas de la comuna.

Lo anterior se debió al colapso del sistema de alcantarillado del recinto, ocasionado

por la irresponsable acción de terceros que arrojaron elementos y materiales que obstruyeron los servicios higiénicos, provocando filtraciones de aguas servidas.

Ante estos graves hechos, la Cormusaf condena el actuar delictivo de los eventuales responsables, quienes perjudican a los usuarios y usuarias de la Atención Primaria de Salud (APS) y se analizarán

eventuales acciones legales contra quienes resulten responsables.

Los antecedentes del caso han sido denunciados con el fin de sancionar a los responsables, y como administración, se perseguirán las responsabilidades penales, civiles y administrativas que se deriven de esta situación.

Personal de la empresa sanitaria Essbio y de la Cormu-

saf trabajaron en la sanitización del recinto, con el fin de restablecer las atenciones de salud y otros procedimientos a lo largo de la tarde de este viernes.

Lamentamos los inconvenientes causados a nuestros usuarios y, al mismo tiempo, instamos a la comunidad a mantener la calma, ya que se están llevando a cabo las acciones necesarias para asegurar un servicio de calidad que

cumpla con los estándares sanitarios exigidos por la autoridad competente.

Adicionalmente, durante la tarde, funcionarios de la seremi de Salud visitó el establecimiento y concluyó que la dirección del centro de salud "abordó y resolvió" de forma eficiente la situación por lo cual el evento no amerita la apertura de algún sumario sanitario.